

La Escuela del Vidrio en El Progreso da la bienvenida a artistas Latinoamericanos para el Año del Vidrio 2022

- La Escuela del Vidrio en El Progreso, Yoro acogerá a 9 artistas del vidrio para celebrar el evento
- La ONU ha declarado el “International Year of Glass” (Año del Vidrio) para reconocer y celebrar el rol esencial que tiene el vidrio en la sociedad
- Los voluntarios darán clases y compartirán sus conocimientos expertos con los alumnos



El año pasado, Naciones Unidas declaró este 2022 el “International Year of Glass” (Año del Vidrio). El fin de este evento tan especial es reconocer y celebrar el rol esencial que tiene el vidrio en la sociedad. El vidrio ha sido un elemento clave en el progreso de la humanidad, tanto para el avance socio-económico como para las formas de expresión artística. Este Año del Vidrio 2022, es el momento de reconocer la importancia del vidrio en la

historia, y el enlace entre este, y el arte y la cultura. Esto es exactamente lo que está haciendo la Escuela del Vidrio en El Progreso, Yoro.

La Escuela del Vidrio es un proyecto educativo que acoge a jóvenes de entre 11 y 20 años en situación de pobreza. Ofrece formación profesional - en Artesanía en Vidrio, y en Cocina y Turismo - y educación secundaria. Es el único punto de Honduras que puede recibir vidrio y transformarlo. La Escuela está apoyada por Fundación Verón, la cual tiene como objetivo principal el apoyar proyectos de base educativa y que mejoren la integración social y laboral en Honduras.

Para el evento del Año del Vidrio, la Escuela va a dar la bienvenida a 9 artistas de vidrio de todas partes de Latinoamérica para dar clases y compartir sus conocimientos expertos sobre el arte en vidrio con los alumnos. Los viajes de los voluntarios se repartirán durante todo el año y se espera que sean altamente valiosos para los jóvenes vidrieros. Los artistas son: Víctor Silva y Heraclio Vidal de Perú; Débora Gurman, Marco Romero, Yukiko Makihara y Eduardo Amezcua de México; Daniel Castillo de Colombia; y Silvia Levenson y Karina del Savio de Argentina. El primer voluntario, Víctor, dará sus clases en la Escuela del 21 al 25 de febrero.

El resto de los voluntarios viajarán a la Escuela y a Honduras durante diferentes meses del año para seguir manteniendo vivo el espíritu de celebración del Año del Vidrio. Para encontrar novedades de la Escuela del Vidrio y las actividades de los voluntarios en sus viajes, sigue en redes sociales a @escueladelvidriohn y @fundacionveron.

La Fundación Verón es una organización sin ánimo de lucro con sede en España, que trabaja desde 2015 en la promoción y gestión de proyectos educativos dirigidos a mejorar la formación y el desarrollo integral de jóvenes y adolescentes en riesgo extremo de pobreza o exclusión para facilitar su integración social y laboral. La Fundación cree firmemente que la educación es el elemento más eficaz para transformar y mejorar la sociedad y propiciar su desarrollo estable y sostenible. Actualmente sus esfuerzos formativos se centran en una de las zonas más desfavorecidas de Honduras. Sigue los proyectos de la Fundación en redes sociales en @fundacionveron.